



David Dowdles
Directeur Général Délégué

June 15, 2018

Dear Parents,

Introduction of the RELAIS Programme

As intimated in my earlier letter, I am writing to inform you that, with effect most probably from the beginning of the next academic year or as soon as possible thereafter, the School will be introducing a new programme, the RELAIS Programme.

Taking into account the skills, attitudes and mindset that pupils will be required to be equipped with as future adults and leaders, the RELAIS programme is designed to enable them to build up a dossier of experiential learning broadly centred around the principles of Responsibility, Environmental awareness, Leadership, Acknowledgment, Internationalism and Service. This reflects the broad skill set widely sought by both universities and employers as outlined in the report of the World Economic Forum entitled 'The Future of Jobs'.

The RELAIS programme will be implemented in a structured and phased fashion – possibly starting with a limited number of projects across less pressurised year groups. Pupils' efforts and their individual and collective excellence will be acknowledged through a system of School awards. Moreover, the achievements and results of each Rocheux will be integrated in their dossier and will contribute to their final graduation level, with the graduation itself marked most probably by a formal ceremony at the end of the year.

I have attached for your interest an initial presentation of the programme, the details of which remain to be refined and which are subject to further discussion with parties internally.

In tandem with the new timetable – to be introduced in September 2018 – the RELAIS Programme should contribute significantly to the quality of the educational experience offered at École des Roches.

Yours sincerely,

David Dowdles
Director General (Délégué)





David Dowdles
Directeur Général Délégué

Verneuil-d'Avre-et-d'Iton, le 15 juin 2018

Mise en œuvre du programme RELAIS

Chers parents,

Conformément à ce que j'ai indiqué dans un précédent courrier, je vous écris pour vous informer qu'à compter – selon toute vraisemblance – du début de l'année scolaire à venir ou dès que possible à partir de cette date, l'école mettra en œuvre un nouveau programme, le programme RELAIS.

Partant des compétences, attitudes et états d'esprit dont les élèves devront être munis en tant qu'adulte et leaders en devenir, le programme RELAIS est conçu pour aider les élèves à se construire un portfolio d'activités relevant de l'apprentissage expérientiel et axé sur les principes de Responsabilité, Environnement, Leadership, Affirmation de soi, ouverture Internationale et Service. Ces principes reflètent un ensemble de compétences recherchées tant par les universités que par les futurs employeurs comme souligné dans le rapport The Future of Jobs publié par le Forum économique mondial.

Le programme RELAIS sera mis en œuvre de manière progressive et structurée, en commençant probablement par un nombre limité de projets et à des niveaux où le rythme scolaire est moins soutenu. Les efforts des élèves et leur excellence individuelle comme collective seront reconnus par un système de récompenses de l'école. De plus, les réussites et résultats de chaque Rocheux seront intégrés à leur dossier et contribueront au classement de sortie qui sera annoncé probablement lors d'une cérémonie formelle en fin d'année.

Vous trouverez en pièce jointe une première présentation du programme, dont le détail doit encore être précisé et qui doit faire l'objet de discussions ultérieures entre les différentes parties prenantes en interne.

Combiné au nouvel emploi du temps – mis en place en septembre 2018 – le programme RELAIS devrait contribuer significativement à la qualité de l'expérience éducative proposée par l'École des Roches.

Bien à vous,

David Dowdles
Directeur Général Délégué

